

## 統合校の校名を決定しました

11月18日に2回目となる総務分会を開催し、統合校の校名、校章、校歌について検討を行いました。

このうち校名については、「西中学校」とする準備会の方針に対し、地域から意見を募ったところ、賛成の意見が大半であったことから、正式に統合校の校名を「**西中学校**」とすることが決定されました。

## 統合校の校章・校歌に関する検討

校章・校歌について、意見交換を行いました。

### 【校章・校歌に関する主な意見】

校名が変わらないのであれば、校章・校歌いずれも変更する必要はないと思う。



校章・校歌どちらも変更は必要ないと思う。西中の在校生にとっても、在学途中で校章・校歌が変わってしまうのは、あまりいいことではないと思う。

校章・校歌を変更するためには、専門家に依頼する必要があるし、コストが発生する。西中の現状を考えると、そのコストを施設や教育環境の充実に使った方が子ども達のためになると思う。



歴史があったり、変更するのに手間がかかるのも分かるが、3つの学校が統合するのであれば、校章・校歌の何かしらが変わってもいいのではないかな。

校章・校歌の変更は必要ない。保護者からは「様々なことを早く決めてほしい。」という意見がある。校章・校歌の変更ではなく、他の事をどんどん決めていくために労力を割くべき。



入学当初から西中の校章・校歌であれば、違和感を感じないと思う。変更は必要ない。

校章の変更は必要ないが、校歌については、歌詞の一部を変更するという考えもありだと思う。



校章はそのまま、校歌は歌詞の変更を望む。メロディーが同じなら、卒業生や関係者も歌える。久我小閉校の際は、加園小の校歌に久我の要素がなく悲しい思いをした。歌詞の一部変更であれば容易に対応できるのではないかな。同じような悲しい思いはしてほしくない。

校章の変更は必要ない。校歌は、校舎が移転したのに「御殿山」が残っており違和感がある。校歌全て新しくする必要はないと思うが、歌詞の一部変更くらいはあってもいいと思う。



校歌を変えた方が新しい学校がスタートするという意識が生まれる。一方、地域の要素を無理に入れる必要はないとも思う。例えば、宇都宮の高校に行って、鹿沼の要素が校歌に入っていないことに文句は言わない。学び舎の由来や成り立ちを表した校歌であるならば、それを尊重し、変更しないことも大切。

